

## Corma: es el ataque número 22 a contratistas

**GREMIO.** La Corporación Chilena de la Madera llama a recuperar la "seguridad"

Más de veinte son los ataques incendiarios que han afectado este año a las faenas forestales administradas por contratistas en la Macrozona Sur.

Así lo informa la Corporación Chilena de la Madera, Corma, a través de un comunicado público emanado a raíz

de lo sucedido en Carahue.

"Condenamos un nuevo ataque terrorista a una faena forestal, donde incendiaron 3 máquinas. Este es el atentado número 22 a contratistas forestales, sólo en 2024, donde 17 de ellos han ocurrido en la Región de La Araucanía, que está en Estado de Excepción".

Ajuicio de la entidad, la falta de seguridad es una de las causas de la crisis que se vive en la macrozona, "por lo que hacemos un nuevo llamado a las autoridades a perseguir y dar con los responsables de este atentado".

Tal como lo hace Corma, la Asociación de Contratistas Fo-

restales también se pronuncia sobre la situación. "Este incidente - expresa en su web - se suma a una serie de ataques similares que han afectado a La Araucanía en los últimos tiempos, generando un clima de incertidumbre y tensión entre los habitantes y las empresas que operan en el área".



FOTO: ARCHIVO ACOFORAG

DIECISIETE DE LOS 22 ATAQUES HAN OCURRIDO EN LA REGIÓN EN 2024.